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立即改善連接君匯港行人天橋升降機通風系統 

引言 
本人於 2009 年向機電工程署反映君匯港連接深旺道、博文街及埃華街交界以及連
接嘉運大廈對出橫跨深旺道的行人天橋內的第一、二及三號升降機氣溫過熱。根據

機電工程署在 2009 年的調查所得，第一、二及三號升降機的機廂內溫度分別為攝
氏 38.0度、36.6度及 34.6度。本人也曾到升降機利用溫度計量度溫度，結果高達
攝氏 39.0-40.0 度。夏令時份，因為升降機氣溫過熱，很多乘搭電梯的居民感到相
當悶焗，甚至有長者及小孩乘搭後出現暈眩的情況。為了解決有關問題，本人要求

港鐵公司立即改善升降機通風系統，並安裝空調設備，為市民提供一個舒適的環境。 
 
提問 
邀請機電工程署及港鐵公司代表出席及回應︰ 
 
1. 就有關問題，港鐵公司曾書面回覆指君匯港的行人天橋所需的維修保養及其相
關的開支均由君匯港之業主承擔，但港鐵公司作為公營機構，並沒有履行社會責任，

為住客提供方便舒適的接駁設施。請港鐵公司解釋。 
 
2. 雖然港鐵公司已改換升降機內的電燈及加裝散熱扇，但市民反映升降機內氣溫
仍然非常高，請港鐵公司提出改善方案。 

 
3. 本區就此有強烈訴求，要求機電工程署及港鐵公司就有關改善工程提供進一步
的資料及交代承建商與港鐵公司磋商方案細節及所需費用。港鐵應履行社會責任，承

擔安裝空調設備所有費用，避免轉嫁小業主。 
 
文件提呈 
本文件提呈油尖旺區議會社區建設委員會的 2011年 2月 10日會議上討論。 
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